

SORALUZE

## La carrera de San Silvestre regresa 5 años después con carácter festivo y no competitivo

J. L.

SORALUZE. Un grupo de soralu-zetarras ha decidido recuperar la carrera de San Silvestre, que se celebró por última vez en la localidad en el año 2019.

Sin embargo, la nueva San Silvestre de Soraluze nada tendrá que vez con la carrera de la etapa anterior; toda vez que la que se celebrará este próximo día 31 de diciembre tendrá carácter festivo y no competitivo.

De hecho, ni se repartirán dorsales, ni se cronometrará la prueba, ni será necesario inscribirse previamente para participar en la misma.

Más aún, la carrera que servirá para despedir el año haciendo un poco de deporte se desarrollará sobre un recorrido de 4 kilómetros y consistirá en dar cinco vueltas por el entramado urbano; con la particularidad de que las cuatro primeras vueltas serán neutralizadas «porque el objetivo es que todas y todos los participantes vayan juntos a un ritmo suave y llevadero».

### Llamamiento a disfrazarse

La San Silvestre soraluzetarra de 2024 comenzará a las 11.00 horas en la calle Santa Ana y estará abierta a la participación de «toda la ciudadanía, tenga la edad que tenga».

La organización hace un llamamiento a participar «con algún disfraz» en la prueba, que concluirá con un reparto de caldo, chorizo y chocolate para todos los participantes.

ELGOIBAR

## El Torneo de San Antón adelanta a las 19.00 horas sus festivales, que arrancarán el día 3 de enero

Una década después, la ciudadanía podrá ver jugar a un pelotari local, ya que Iker Izagirre disputará la semifinal de categoría promesas del día 10

JABI LEON

ELGOIBAR. Los aficionados a la pelota a mano tienen este mes de enero una cita con el torneo de San Antón que cada año organiza el club Lagunak de la mano del Patronato Municipal de Deportes.

El torneo del 2025 contará con la participación de varios de los mejores pelotaris aficionados (y promesas) de la actualidad. Además, llega con novedades significativas. La más importante es el cambio de horario de los festivales, que en vez de comenzar a las 21.30 horas empezarán a las 19.00 horas. Con ese adelanto de horarios la organización busca «atraer a más público al frontón».

Sea como fuere, el Torneo de San Antón se pondrá en marcha el día 3 de enero con la disputa de las primeras semifinales.

Ese festival se abrirá con el partido del III Torneo femenino (dentro del 4 y 1/2) «en principio con la participación de Etxegarai y Arrizabalaga, pero esos nombres están por confirmar porque ambas están disputando otros torneos». A continuación se jugará la primera semifinal de categoría promesas del XXXII Torneo masculino (por parejas), en la que A. Murua y Elorza se enfrentarán a



El elgoibartarra Iker Izagirre jugará las semifinales del 10 de enero. DV

O. Etxeberria y Leonet. Finalmente, en categoría senior Rekalde y Landa se medirán a la pareja formada por I. Egiguren y Cuairan.

Las segundas semifinales se jugarán el 10 de enero. El festival de ese día se pondrá en marcha con el partido del torneo femenino entre Zabaleta y Aldai (dos de los mejores pelotaris de la actualidad) y continuará con un interesante duelo de categoría promesas que, prácticamente una década después, volverá a ofrecer a la ciudadanía la posibilidad de ver jugar en el torneo a un pelotari local.

El elgoibartarra Iker Izagirre, que está cuajando una temporada excepcional en el seno del club de Lazkao, formará pareja con So-

til para enfrentarse a Ibarluzea y Santesteban. Finalmente, en la segunda semifinal de categoría senior E. Irribarria y Loza se enfrentarán a B. Apezetxea y Bernaola.

El último festival del Torneo de San Antón de 2025 tendrá lugar el día 17 de enero e incluirá la disputa de las tres finales.

El club de pelota Lagunak anima a las y los elgoibartarras para que acudan a presenciar el espectáculo deportivo. En este sentido recuerdan que la entrada es gratuita para las dos jornadas de semifinales; mientras que para el último festival las entradas costarán 5 euros y se podrán adquirir «en el acceso al frontón de la Ikastola antes del inicio de las finales».

DEBA

## La colección de 310 gigantes en miniatura de Gorka Alonso e Idoia Ortega, en el palacio Agirre

J. LEON

DEBA. Tras la espectacular acogida que tuvo el pasado mes de noviembre en la Casa de Cultura de Elgoibar, la colección conformada por 310 gigantes en miniatura de los elgoibartarras Idoia Ortega y Gorka Alonso ha recalado en la sala de muestras del palacio Agirre de Deba, donde se podrá visitar hasta el día 5 de enero.

La exposición, que abrió sus puertas la tarde del pasado jueves, ofrece a la ciudadanía la posibilidad de contemplar réplicas

en miniatura de gigantes originarios de 44 localidades del Estado e incluso de Bélgica.

De lunes a viernes, la muestra permanecerá abierta al público de 17.00 a 19.00 horas, mientras que los sábados y domingos se podrá visitar entre las 12.00 y las 14.00 horas.

### Exposición de Haitz-Haundi

Además de la colección de gigantes en miniatura expuesta en el palacio Agirre, la ciudadanía debarra también tiene estos días la posibilidad de contemplar la tra-



Idoia y Gorka con sus gigantes, el mes pasado en Elgoibar. J. LEON

dicional muestra colectiva que la asociación artística Haitz-Haundi organiza cada año con la llegada del periodo navideño.

Al igual que en los últimos años la muestra de Haitz-Haundi está ubicada en el salón de Plenos del Ayuntamiento y en ella pueden

verse en torno a una treintena de obras (principalmente pinturas).

La exposición colectiva de la agrupación debarra está abierta hasta el 3 de enero y se puede ver todos los días entre las 18.30 y las 20.00 horas (los fines de semana también de 12.30 a 14.30 horas).

EN BREVE

ELGOIBAR

### Esta noche y el día de Nochevieja habrá servicio de taxi gratuito

La ciudadanía de Elgoibar dispondrá esta noche (de 00.00 a 06.00 horas) y la del día 31 (de 02.00 a 07.00 horas) de un servicio de taxi gratuito organizado por el Ayuntamiento «para garantizar la seguridad y tranquilidad de las y los elgoibarreses». El servicio solo estará disponible para recorridos dentro del municipio, partirá desde la rotonda de Txarriduna y funcionará por orden de llegada, sin opción de reserva previa.

SORALUZE

### Bertso saio musikatua eskainiko dute gaur Herri Antzokian

Soraluzeko BertSora elkarteak Udalaren laguntzarekin antolatuta, bertso saio musikatua batekin disfrutatzeko aukera izango da gaur (19.00etan) Herri Antzokian. Bertsotan Beñat Gaztelumendi, Miren Artetxe, Josune Aramendi eta Ane Labaka arituko dira; eta musika jartzen, berriz, Aritz Bizkai eta Oihana Landa. Sarrerak [bibe.me](http://bibe.me) atariaren bitartez, Iratxon eta antzokiko leihatilan eros daitezke (8 euro).

DEBA

### El Consistorio oferta un taller de autocuidado y bienestar emocional

El Consistorio debarra ha organizado una segunda edición del taller de bienestar emocional y autocuidado, que será impartido por la experta en bienestar emocional Saioa Garmendia. El taller consta de seis sesiones que se llevarán a cabo los días 28 de enero, 11 y 25 de febrero, 11 y 25 de marzo, y 8 de abril en el Palacio Agirre (de 18.00 a 20.00 horas). La inscripción es gratuita y puede hacerse en el Ayuntamiento.

MUTRIKU

### La Banda local dará esta tarde su Concierto Especial de Navidad

El palacio Zabil de Mutriku acogerá esta tarde (a las 20.00 horas) una nueva edición del concierto especial que la Banda de Música local ofrece cada año por Navidad. Esta vez la agrupación mutrikuarra interpretará seis piezas musicales a las órdenes de su director, Ibai Pastor: 'Penis Angelicus', 'Cats', 'Emperor Vals', 'Out of Africa', 'The Nutcracker Swing' y 'Harry Potter'.